

# *Raúl Castro assiste à Caracas au sommet extraordinaire de l'ALBA*

---



Caracas, 17 mars(RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, participe à Caracas au sommet extraordinaire de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, ALBA qui aborde la dernière agression de Washington contre le Venezuela. Le président Barack Obama a déclaré que le Venezuela était une menace pour la sécurité nationale des États-Unis.

La délégation cubaine est également formée du ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, du vice-ministre de ce portefeuille Rogelio Sierra et de l'ambassadeur de Cuba à Caracas, Rogelio Polanco.

Ce sommet de l'Alba fixera la position de ce bloc concernant cette escalade agressive des États-Unis contre le Venezuela en vue du prochain sommet des Amériques prévu en avril prochain au Panama.



**Radio Habana Cuba**